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徳島大学教職員労働組合 

 

 

みなさんこんにちは。徳島大学教職員

労働組合です。 

組合では去る 9月 16日に病院長懇

談、同 28日に学長懇談を行いました。

また、昨今話題の「日本学術会議の会員

候補者の任命拒否問題」についての声明

を発表しました。 

これらの点について要点をお知らせし

ます。 

 

【病院長懇談】 

病院所属の助教が「再任なし」となっ

ている点について、再任を認めるように

要望しました。病院側は、「学部と同様

の運用にする。今年度末で任期切れの人

については把握している。今年度末で任

期切れになる人が再任できるように運用

を変更する予定」などと回答しました。 

「新型コロナウイルス感染症対応従事

者慰労金」の申請対象者が、徳島大学に

雇用されている者については病院所属の

者等に限定されている点について、病院

所属以外でも勤務の実態に即して申請対

象者に含めるように要望しました。この

点については病院側は拒否しました。 

★ その他、詳細は議事要旨をご覧くだ

さい（病院側確認済み） 

 

 

 

 

【学長懇談】 

国家公務員の給与水準を定める人事院

勧告への対応について、減額改定となっ

た場合には準拠しないように要望しまし

た。大学側は、「勧告を見てから検討す

る」とのことでした。 

10月 7日付で人事院勧告の一部が発

表されました。本給分については未定

で、賞与については 0.05か月の減額

（月給 40万円なら 2万円の減額）を勧

告しました。組合はそれに準拠しないよ

うに要望書を提出しました。今後、事態

の推移を見ながら再度の学長懇談を申し

入れる予定です。 

子の看護休暇の対象が「小学校入学ま

で」となっているのに対し、「小学校卒

業まで」とすることを要望しました。大

学側は「実現に向けて検討する」と回答

しました。 

時短勤務と夜勤免除の条件が「小学校

入学まで」となっているのに対し、せめ

て「小学 2年生になるまで」とすること

を要望しました。大学側は、「病院側と

意見交換を行う」と回答しました。 

新蔵や常三島の教職員が校務で蔵本地

区に自家用車で行った場合、駐車場の無

料券がもらえない件について改善を要望

しました。大学側は蔵本駐車場委員会と

対話すると回答しました。 

「新型コロナウイルス感染症対応従事

者慰労金」の申請対象者の件について

http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/index.htm
http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/document/20200916hospital.pdf
https://www.jinji.go.jp/kankoku/r2/r2_top.html
http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/document/20201010bonus.pdf


は、大学側は「同じ仕事をしていて慰労

金をもらえる人ともらえない人がいるの

であれば、病院長と対話する」と回答し

ました。 

★ その他、詳細は議事要旨をご覧くだ

さい（大学側確認済み） 

 

【日本学術会議の会員候補者の任命拒否

について】 

組合は 10月 5日付で抗議声明を首相

官邸に送付しました。翌 6日付の徳島新

聞で当組合の抗議声明が取り上げられま

した。この件については事態の推移を見

ながら活動を続けていきます。 

 

上記の件についてご意見、情報提供、

相談などありましたらお寄せください。

このメールに返信していただければけっ

こうです。 

なお、組合では未加入の方からの相談

はお受けしますが、制度の変更など大学

側との交渉をご希望の場合には組合への

ご加入をお願いしています。 

詳しくは、組合のしおりをご覧くださ

い。お問い合わせはお気軽に。このメール

に返信していただければけっこうです。 

 

 

 

http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/document/20200928gakucho.pdf
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http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/document/2020shiori.pdf

